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2009-2010 年度      国際会長   エーバハルト・Ｊ・ヴィルフス               

                         モットー    「ＷＥ ＳＥＲＶＥ（われわれは奉仕する）」 
                             テーマ     「ＭＯＶＥ ＴＯ ＧＲＯＷ（個人的成長と会員増強）」 

                            ３３６－Ａ地区ガバナー      武 久 一 郎             

                            スローガン   「ライオンの未来に、情熱と夢をもってウィ・サーブ」 

                            キーワード   「初 心」 

                            西条ライオンズクラブ会長    寺 尾 信 司             

                            スローガン   「半世紀の歴史に向かい ＷＥ ＳＥＲＶＥ」 

                            キーワード   「前 進」 

                                           



 

 

京屋旅館で会員の皆様の拍手の中、寺川前会長からキーの伝達をしていただいて、 

あっという間に１年が終わろうとしています。例会や理事会、日々のアクティビティを 

こなすのが精一杯で、考えていたことの半分もできなかったのが実感です。もう１年任期 

があったらいいのにと、心の奥では思っています。 

まぁ５０周年の前の年でもあるし、じっくり力をためる時期にあたった年だったからと言い訳しています。 

 西条の伝統でもあります、例会は勿論のこと、各事業への出席率の良さに助けられ、全員参加のクラブ 

運営ができたことには、心から感謝しています。１年間苦労をかけ、頼りない会長を支えてくれた野間幹 

事をはじめ、執行部のメンバーには、尚一層感謝をしています。来年度も隠居生活過ごすことなく、次期 

会長の少しでもお役に立てるようがんばりますので宜しくお願い致します。 

             

 
 寺尾会長を始めとする執行部の方々、全会員の皆様、一年間本当にお世話になりました。 

入会７年目にして拝命しました大役を無事果たすことができたのは、諸先輩方のご指導の 

お陰だと思っております。配慮が足りなったこと、ご迷惑を掛けたこと等、多くの失敗も 

あったと思われますが、幹事をやらしていただいたことは私の人生の中において幅広い 

年齢層、業種の方々のお話を数多くお伺いする貴重な体験でした。この経験を来年からのライオン 

ズ活動に生かし、私達が住んでいるこの地域がもっともっと良くなるよう微力ながら頑張っていき 

たいと思います。 

 

 

 西条ライオンズクラブ第４９代クラブ会計を拝命して、はや一年。 

振り返れば、あっという間でした。今期は、我慢の１年。年間を通じてクラブ運営費 

・事業費共に、来る５０周年に向けてなるべく残そうと常に考えていたように思います。 

計画通り執行できたかどうかは乞うご期待！ 

寺尾丸の大きな傘の下、なんとか責務を果たせたのは、執行部の連携プレーと、クラ 

ブメンバーの寛容の心のお陰と心より感謝申し上げます。 

大変お世話になりました。第５０代徳増執行部の船出に心よりエールを送り、この１年の締めくく 

りといたします。 

 
 

 この度、２R－４ZCの役をお引き受けする事になりました。 

身の引き締まる思いです。お引き受けしたからには、「感謝の心で・・」、 

微力ではありますがゾーンの皆様の御指導・ご協力を頂きながら精一杯努めて参りた 

いと思います。 

宇高昭造地区ガバナーのスローガンは「明るく・やさしく・心をこめてWE SERVE」 

で、キーワードは「希望」です。ガバナーの基本方針のもとに関野邦夫リジョンチェアパーソンの御 

指導を頂きながら、各クラブとキャビネットを結ぶパイプ役として役割を果たして行きたいと思って 

おります。４ゾーンの各クラブにはそれぞれ、素晴らしい良さがあります。４クラブの皆様が楽しく 

活動出来る様にお手伝いができれば幸せです。 

ゾーン内のメンバー皆様の御指導・御支援を頂きながら一年間頑張って行きますので、よろしくお願い 

致します。 

１年間を振り返って               第４９代会長 寺尾信司

１年間を振り返って             第４９代幹事  野間賢次郎

１年間を振り返って              第４９代会計  宮崎英明

「 感 謝 の 心 で 」     2010‐2011年度４ＺＣ  花山志郎



  ◆◇◆◇◆ 委員会活動１年間を振り返って ◆◇◆◇◆ 

 

             委員長 原 育雄 

  
  当委員会の本年度の目標は ①年間の純出席率 90％。 

②早朝例会の２回実施。 
③委員会ごとの出席率を随時発表し出席率の向上を図る。 

年間出席率については、目標の 90％は何とか達成できそうであるが、１００％出席が５月の第１ 
例会時点でまだ出来ていないので残りの例会で何とか達成したいものである。又委員会ごとの出席 
率の発表は今後とも続けて各委員会の出席向上を図られてはいかがでしょうか。早朝例会について 
は例年、年１回実施してきたが出席率が通常例会より高いので執行部に検討を依頼し５月の第２例 
会に２度目の早朝例会を実施することが出来た。 
夏の家族会は「納涼家族例会」と銘打って大型フェリーをチャーターしての花火見物を計画したと 
ころ、１１２名の参加をいただきにぎやかに行うことが出来ました。 
年末の「クリスマス家族例会」にも８０名の参加をいただき、多彩な催物を企画し家族の皆様には 
満足していただいたのではと思います。今年は特に（日頃迷惑をかけている？）家族の皆様に喜ん 
でいただける企画を念頭において計画いたしました。 
例年ですと以上が当委員会の担当でしたが、年明けの３月にまたまた寺尾会長の思い付きで当委員 
会とＹＥ委員会にて、産業文化フェスティバルの担当を“命令”され、どうしたものか一人で考え 
ていたところ当委員会のメンバーは私を無視して計画を進め、当日は目標額を大幅に上回る結果を 
残すことが出来ました。・・・皆で知恵を出し合い協力すれば何とかなるものですね！ 
次期出席計画委員会の皆様も大変だと思いますが、産業文化フェスティバルの担当を引き受けると 
きはもう少し早目の準備が必要ですよ。 
委員会の皆様並びに会員の皆様、一年間御協力有難うございました。 
 

 

                      委員長 高橋 学     

 
環境保全・保健福祉委員会の活動を振り返り、まず当委員会メンバーの皆さんに 
大変お世話になりました。心からお礼申しあげます。 
つづきまして、委員会の打合せ等に出席頂いた執行部の方々や各アクティビティに参加いただきま 
した、クラブメンバー並びに LLの方々のご協力に感謝しております。一年間ありがとうございま 
した。委員会の年度計画打合せでは、右も左も解らない私に、委員会メンバーから過去の活動経過 
や新たな課題の実施等のアドバイスをいただきました。しかし、新たなアクティビティは実施出来 
ませんでした。１年間全体を省みて、事業委員長や副委員長からご指導いただきましたが、 
【事業委員長からの一言、「もっと委員会メンバーに頼りなさい！」】動き始めの時期や準備不足を 
反省しています。また新たな 1年が始まりますが、この経験を糧に頑張りますので「クラブメンバ 
ーや LLの皆様」ご指導をよろしくお願いします。 
 

                     委員長 加藤弘道 

 
今年度の活動を振り返ってみた所、委員会としての活動の記憶がすっぽりと抜けて 
いることに気がついた。２００８年夏季 YE生をオーストラリアに派遣して以来、 
受入をいつかはしなくては！と思いつつとうとう今年も実現できなかった。 
受け入れについては、次年度委員会へと期待を含めつなげてもらいたい。 
 しかしながら、クラブとしての国際交流活動は、大変盛んに行われた。姉妹提携先クラブの「ハワ 
イ・アラモアナ LC」メンバーのスギノご夫妻をはじめ５名の方々が昨年１０月の秋祭りの時期に 
合わせて来西。かねてより親交の深いクラブのメンバーや有志の方々でささやかな懇親会をひらき、 
再会を喜び合った。４泊５日の滞在期間中、クラブの方々には快く帯同していただき、大変喜んで 
もらえた。また、２月には姉妹提携先であるインド・プーバイ LCとの単独 YE事業でホームステ 
イしたシダルズ君が１８年ぶりに来西。当時クラブより YE派遣生としてインドに渡った２名の 
OBも合わせ、２０名の有志メンバーと交流を深めた。４月は、同じくインド・プーバイ LCの元 



メンバー リバティさんが来西。４月第１花見例会に例会訪問をしていただいた。 
ここに揚げた国際交流の数々は、全てクラブ全体としての活動であり、委員会の枠を超えた、西 

条ライオンズクラブ結成以来４９年の歴史の中で培ってきた賜物である。こうした永年にわたる国 
際交流の歴史は、我がクラブの自慢であり、宝物であるし、受け継がれてゆくべき活動であると思 
う。初めての委員長を任命された１年間、十分満足のいく委員会活動ができず、物足りなさを感じ 
ていた委員会メンバーもいたかもしれないが、諸先輩方が築いてきた国際交流に触れることができ、 
私にとっては大変勉強になった１年であった。皆様、寛容な精神で見守っていただき、またご協力 
いただけたことに感謝いたします。ありがとうございました。 
 
スポーツ同好会 部長 加藤弘道 ＆ ゴルフ部部長 仁後真貴雄 
 
【 ゴルフ部 】６月１３日（日）於～滝の宮 CC開催のコンペ成績発表 
 ♕会長取り切り戦 【優勝】 伊藤正己Ｌ 【準優勝】 仁後真貴雄Ｌ 
 ♕６月度定例会  【優勝】 伊藤正己Ｌ 【準優勝】 野間賢次郎Ｌ 
          来期も部長留任です。多数のご参加をお願いします。 
【 ｽﾎﾟｰﾂ同好会 】 
 僕も何故か部長留任です。クラブ内親睦の一助となれるよう頑張ります。 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 
 

                 ～ 高 校 野 球 ～   Ｌ．山本新一郎 

私は、近年高校野球というものにはまっている。               
元々野球自体好きであったのだが、西条高校の PTAに関わるようになってから、 
ますます輪がかかってしまった。 
特に今は、練習試合が楽しみで仕様がない。日がな一日、まるでいっしょに試合 
をしてきたのかと思われる程、まっ黒に日焼けしながら応援している。 
一生懸命な生徒諸君を横目にその応援席では、今日だけは、監督、コーチ、野球解説者、あげく 
の果てにスカウトまで、成りきりオヤジ達がワヤワヤやかましいことこの上なし。 
私もこの中のどれかに当てはまるかもしれないが、人それぞれ！要するに楽しいのだ！ 
生徒諸君のキビキビした若々しい動きを見るのが･････。 
もし、心理分析をする者がいれば、“キミ！それは、自分ではできなかった若い頃の夢を子供達 
にダブらせているんだよ。それが証拠にときどき遠い眼をしているじゃないか。”とでも分析さ 
れるかもしれない。とにかく、興味のある方、一度見に行ってみて下さい。クセのある、いや、 
何か親しみを感じるオヤジ達が大勢で『熱く、暑く、厚～く熱烈歓迎』まちがいなし。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
        「 フィッシング＆バーベＱ大会 実施報告記 」    Ｌ．近藤基弘 

 
漆黒の闇の中を６人の勇士を乗せた村上丸は出航した。 
今年で４回目を迎えた「釣り＆ﾊﾞｰﾍﾞＱ」大会の始まり 
でした。 

メインエンジンがかからず、１時間ほどサブエンジンでポイントまで 
向かうという出だしからハプニング発生！水温があまり高くなかったのか、今までの中で一番苦戦 
続きでしたが、「キス」を中心に「ホゴ」等の釣果がありました。 １１時近くなり雨が降り始め 
た為、納竿となりましたが、バーベーキューを当初予定していた「桜井海浜ふれあい公園」ではなく、

西条市内へと急遽変更になり、村上丸は一路西条港へ逆戻り。「急がばまわれ」で海岸近くを走り 
過ぎた為、砂がからみプロペラがぼろぼろに・・・。確か２年前もプロペラがダメになったような・・・？ 

 午後からは、バーベＱ組と合流し、メンバーやそのご家族も合わせ、釣った魚をサカナに美味し 
いお肉も交え、贅沢な昼食を楽しみました。案の定、小生、おいしい 
お酒をいただきすぎて、いささか記憶が途切れ途切れですので乱筆乱文 
お許し下さいませ。 

 

 

 



近年では最多の２０名が 100％達成

   第１１６８回 最 終 例 会    於～ﾄﾞﾘｰﾏｰﾍﾞﾙﾌｫｰﾚ西条 
 

例会では、松浦 名ﾃｰﾙﾂｲｽﾀｰの滑らかな司会進行により速やかに終了。懇親会開演となりました。 

今回は、尺八の奏者 岳人山氏を招き、しばし時の過ぎ行くのも忘れ、メンバー一同、荘厳でかつ 

繊細な音色の世界に浸りました。宴もたけなわ、メインイベント【キーの伝達式】では、寺尾会長 

より徳増会長へ、しっかりと渡され、来る５０周年への想いと責任の重さをかみ締めていました。 

クラブメンバーが尚一層結束し、気持ち一つに来年も「ＷＥ ＳＥＲＶＥ」の精神でやり遂げる 

  決意をし、盛大に閉演。寺尾執行部の皆様、１年間お疲れ様でした。 

今年度、クラブ表彰は下記の通りです。 

 

年間クラブアワード表彰 

 

☸100％例会出席賞（２０名）                        

Ｌ．明比紳一郎 Ｌ．伊藤修一郎 Ｌ．伊藤正己 

Ｌ．加藤 茂 Ｌ．加藤誠也 Ｌ．近藤基弘 

Ｌ．塩崎己年夫 Ｌ．清水泰雅 Ｌ．高橋 学 

Ｌ．高木和幸 Ｌ．寺尾信司 Ｌ．徳増達史 

Ｌ．西原 功 Ｌ．原 育雄 Ｌ．日吉洋二 

Ｌ．仁後真貴雄 Ｌ．松浦 裕 Ｌ．宮崎英明 

Ｌ．盛實正人 Ｌ．山内浩二  

 

☸ツイスター協力賞 

Ｌ．神野顕彰 Ｌ．十亀興美 Ｌ．花山志郎 

 

☸出席委員会賞（年間出席率トップの委員会）   

環境保全・保健福祉委員会  ・・・９５．８％ 

 

                                  

 

 

 

 

 

                                  ♪岳人山の世界に酔いしれて 

 

 

 

 

 

 

 

 

   キーの伝達 寺尾会長から次期徳増会長へ        第５０代新執行部お披露目 

クラブドネーションにご協力いただきました 

ﾄｯﾌﾟの委員会にはご褒美を！ワースト１のＹＥ国際協調委員会には 
レモン 200個分のビタミンＣ入りジュースをごちそうしました 



【編集後記】 

本年度は、委員会目標として、クラブメンバー全員の方の寄稿を目標に頑張りました。達成率は約９５％

でしたが、たくさんの方に原稿を書いて頂いたおかげで、西条ライオンズクラブの活動を、しっかりと

お伝えするとともに、たくさんの会員短信をお届けできて、大変良かったと思います。クラブメンバー

の皆様には、快く原稿の依頼を引き受けて頂き、誠に有難うございました。ＰＲ・広報委員会は、毎月

月末に、原稿確認と編集の会議を行ってきました。ひと月ひと月が「あっ」という間で、なかなか気が

抜けない１年間でしたが、出席率も高く、事務局の益田さんを含めたチームワークで、無事乗り切るこ

とができました。皆さんのご協力に、心より感謝申し上げます。１年間ありがとうございました。 

ＰＲ・広報委員会委員長 土居恵三

発行者 会 長  寺尾信司 
    幹 事  野間賢次郎 
PR･広報委員長  土居恵三 

編集委員  清水泰雅  ・ 西原 功 
      加藤 茂  ・ 安藤憲正 
      伊藤隆治 

例会日 第１･第３火曜日  
例会場 黒猫レストラン 
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

【 小さな感謝にありがとう 】 

 

             第４９代寺尾会長取切り戦ゴルフ大会 覇者 伊藤正己 

 
平成８年１月に西条ライオンズクラブに入会できたことに、まず感謝し、平成１０年 
７月より、第３８代 加藤 茂会長の下、「テールツイスター」として執行部でお手伝いすることが

でき、また感謝しました。 
平成１２年１２月、事情でやむなく退会をしましたが、その間、ライオンズメンバーの温かい励まし

と「帰って来い」というラブコールが大変嬉しく、涙し、そして感謝しました。平成２０年２月、福

島 讓Ｌと共に再入会できましたことに、また感謝！ 
 昨年度は寺川会長の下、ＹＥ国際協調委員長として、加藤弘道Ｌのお嬢さん２人を、オーストラリ

アに派遣する事ができ、お２人とも成長し、無事に帰ってきたことに感謝しました。今年度は、寺尾

会長の下で「ライオンテーマー」として、執行部で責任を無事に果たすことができ、感謝しておりま

す。ゴルフにおいては、藤井杯取り切りと、今回の会長取り切りを合わせ、３回目の優勝ができまし

たことに感謝です。なお、私事ですが、昨年末に体調を崩し、約６ヶ月間、病と心の弱さとの闘いで

したが、ようやく体調も心も落ち着くことができました。今、まさに、沢山の感謝の毎日です。 
次年度は、西条ライオンズクラブ結成５０周年を向かえ、徳増会長、加藤 茂大会委員長、寺尾実行

委員長の下、誇りある西条ライオンズクラブの１メンバーとして、一生懸命頑張っていきたいと思い、

お手伝いできることに感謝します。 
追伸） どうか皆様、お体に気をつけて、健康に感謝しましょう。 

                 最後に、今までの、沢山の小さな感謝に・・・・ありがとう。 
 

 

  2010 年６月１３日（日） 

     於～滝の宮ＣＣ 

＊ 会長取切戦にて ＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                     

 

 

                          

 
 
 

発行所  ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際協会 336Ａ地区 2Ｒ４Ｚ
西条ライオンズクラブ     

事務局  〒793－0027                   
     西条市朔日市 779－８                 
     西条商工会館３F 
ＴＥＬ  （0897）56－3980 
ＦＡＸ  （0897）56－9251 
E－mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 


